NOTICIAS

# El consejero de Agricultura se compromete a que el regadío de Cogolludo esté listo en 2016

El regadío de Cogolludo, que afecta a buena parte del término municipal de Membrillera, está cada vez más cerca de ser una realidad definitiva tras la visita a Guadalajara del consejero de Agricultura, Francisco Martínez Arroyo, quien aseguró que el gobierno regional está trabajando ya en la expropiación de la superficie necesaria para poner el tendido eléctrico de la infraestructura y se comprometió a que la obra estuviera lista el próximo año para que los agricultores puedan regar.

En su visita a Guadalajara, donde asistía a un foro económico-agrario convocado por la Asociación Provincial de Agricultores (APAG), se mostró crítico con la paralización que ha tenido esta obra. "En este caso no es un problema de falta de agua, sino de que en cuatro años no se ha hecho nada y se ha tenido parado el proyecto" y ha indicado que "El regadío de Cogolludo es absolutamente prioritario para el Gobierno regional",

Por su parte, el presidente de la Asociación de Regantes de esta infraestructura, Estanislao Galve, ha señalado que desde la Consejería están trabajando junto con la entidad prestataria de la parte económica que ha correspondido abonar a los agricultores asociados para facilitar las condiciones del préstamo, puesto que han tenido que soportar en estos últimos cuatro años los pagos del mismo con cultivos de secano en vez de regadío con el que hubieran tenido un mayor rendimiento de las tierras.

Galve ha confirmado que el ejecutivo autonómico tiene previsto destinar en torno a tres millones de euros para poner en marcha durante el próximo año el regadío de Cogolludo. La inversión contempla los trabajos de electrificación, la reparación de los desperfectos de la infraestructura generados por su inutilización y la puesta en marcha definitiva.

# Los scouts toman Membrillera durante un fin de semana



El fin de semana del 12 y 13 de diciembre, la localidad de Membrillera recibió una especial visita a cargo del grupo de scouts Alveus procedente de la parroquia Beata María de Jesús de Guadalajara. En total fueron 24 adolescentes en edades comprendidas entre los 13 y los 15 años, los que disfrutaron de una doble jornada de actividades diversas entrelazando los valores humanos y cristianos con la naturaleza y la presencia de la Navidad. Todo ello dirigido por la buena labor de cuatro monitores encargados del grupo.

Entre las actividades programadas no faltó la tradicional promesa de exploradores que llevaron a cabo los participantes, así como un festival navideño y una entretenida gymkhana por las calles de la localidad. Para hacer noche, el Consistorio les cedió el local del centro cultural.

#### OTRAS NOTICIAS

### • Membrillera decide las Migas de Jadraque

La alcaldesa de Membrillera fue invitada a participar el pasado 13 de diciembre como miembro del jurado de la XXXVI Fiesta de la Migas de Jadraque que organiza la Asociación Cultural Reconquista.

Leopoldina Peinado formó parte de un tribunal compuesto por alcaldes de los municipios del entorno jadraqueño que se encargaron de determinar cuáles fueron los mejores platos de migas de los presentados al certamen. Hay que resaltar que este año la cita, que ha contado con la presencia de más de 2.000 asistentes, se ha saldado con un record de participación, superándose el medio centenar de calderas. La caldera número 49, formada por Jesús Velasco y Juanjo Marian ha resultado la ganadora del cabrito y la caja de vino que tenía de premio

El Jurado ha tenido este año más trabajo de lo habitual, ya que el número de participantes han sido también mayor y ha reconocido la dificultad a la hora de fallar los premios por la calidad de los platos a concurso. La jornada estuvo amenizada con música desde primera hora de la mañana, a cargo de los dulzaineros Maurotos.

En total, fueron cocinados un millar de kilos de migas, entre los que las calderas participantes han guisado para el concurso y los que ha repartido entre el público asistente la Asociación Reconquista de Jadraque.

## • Solicitud de árboles a la Diputación

Con el objetivo de mejorar las zonas verdes del municipio en la medida de lo posible sin que ello suponga un gran gasto a las arcas municipales, el Consistorio ha solicitado a la Diputación Provincial cerca de una veintena de árboles de diferentes tipos para proceder a su plantación en aquellos puntos donde se considere más necesario y para reponer aquellos que se encuentran deteriorados.

En principio, la idea es que sean ubicados en los parques y jardines del municipio y muy especialmente en el entorno del punto limpio recientemente restaurado a fin de mejorar el embellecimiento de la zona.